

## ABSTRAK

**Eniza Wati** : **Pengaruh Budaya Organisasi dan Komitmen Organisasi terhadap Hubungan Partisipasi Penyusunan Anggaran dengan Kinerja Pemerintah Daerah (Studi Empiris pada Satuan Kerja Perangkat Daerah Kabupaten Tanah Datar). Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Padang.**

**Pembimbing** : **1. Lili Anita, SE, M.Si, Ak**  
**2. Erly Mulyani, SE, M.Si, Ak**

Penelitian ini bertujuan untuk menguji: 1) Pengaruh partisipasi penyusunan anggaran terhadap kinerja pemerintah daerah, 2) Pengaruh budaya organisasi terhadap hubungan partisipasi penyusunan anggaran dengan kinerja pemerintah daerah, 3) Pengaruh komitmen organisasi terhadap hubungan partisipasi penyusunan anggaran dengan kinerja pemerintah daerah.

Jenis penelitian ini digolongkan pada penelitian yang bersifat kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah SKPD Kabupaten Tanah Datar. Pemilihan sampel dengan metode *total sampling*. Data yang digunakan dalam penelitian ini berupa data primer. Teknik pengumpulan data dengan teknik survei dengan menyebarkan kuesioner kepada masing-masing Kepala Bagian/Bidang/Seksi pada setiap SKPD. Metode analisis yang digunakan adalah *Moderated Regression Analysis (MRA)*.

Hasil penelitian membuktikan bahwa 1) Partisipasi penyusunan anggaran berpengaruh signifikan positif terhadap kinerja pemerintah daerah, 2) Budaya organisasi yang berorientasi pada orang tidak dapat memperkuat hubungan antara partisipasi penyusunan anggaran terhadap kinerja pemerintah daerah, 3) Komitmen organisasi tidak dapat memperkuat hubungan partisipasi anggaran terhadap kinerja pemerintah daerah.

Dalam penelitian ini disarankan: 1) Bagi SKPD pemerintah Kabupaten Tanah Datar, untuk dapat meningkatkan kinerja organisasi pemerintah, maka setiap pemerintah daerah pada SKPD hendaknya dapat berkontribusi aktif dalam setiap penyusunan anggaran, serta dapat meningkatkan kerjasamanya, 2) Untuk penelitian selanjutnya, sebaiknya menggunakan metode wawancara langsung dengan responden, sehingga jawaban responden lebih mencerminkan jawaban yang sebenarnya, 3) Untuk peneliti selanjutnya yang tertarik untuk meneliti dengan judul yang sama sebaiknya menambahkan dan menggunakan variabel lain, karena dari model penelitian yang digunakan, diketahui bahwa variabel penelitian yang digunakan dapat menjelaskan sebesar 38,4%.